

undefined - vendredi 10 février 2023

Crestois - Diois

## SAILLANS VTT : Saillans s'expatrie !



*Les vététistes au championnat de France*

Le Vélo Club de Saillans (VCS), fort de ses succès dans l'Hexagone en VTT, s'expatrie désormais pour quelques courses internationales, en Espagne et au Maroc.

Les compétiteurs du VCS avaient déjà aligné quatre équipes Elite au fameux raid des Chemins du Soleil - dont la prochaine édition 2023 partira et reviendra à Saillans - avec une très belle neuvième place de Pierre-Ulysse Roux au classement général final.

Trois coureurs, P. U. Roux, Simon Gonin et Julien Giffon avaient disputé les championnats de France, d'autres encore s'étaient alignés à la Trans Riviera, à la Transvésubienne, au Roc d'Azur marathon, au raid Vauban, de la Meije, à la Transmaurienne, sillonnant ainsi les quatre coins de la France.

Il en fallait plus pour deux d'entre eux. Mickaël Blake, le renommé vélociste installé dans la rue principale de Saillans, vient tout juste de terminer un terrible raid au Maroc, de 1300 km et plus de 20 000 m. de dénivelé, entre Marrakech et Essaouira. Celui-ci se disputait en autonomie totale et sans aucun répit. Il fallait s'arrêter et dormir le moins possible pour boucler la course en 8 jours maximum ! Au final, Mickaël Blake termine à la 75<sup>e</sup> place sur 260 coureurs venus de

trente pays. La première intention du coureur de Saillans était d'aller au bout. Chose faite avec une belle cerise sur le gâteau marocain.

Un nouveau venu au VCS pour cette saison 2023 fait déjà parler de lui : Alex Barberoux, deuxième des Chemins du Soleil ! troisième du raid Vauban, quatrième de la Transvésubienne, vainqueur de la semaine Alps Epic en duo et vainqueur du raid de la Meije, disputera du 27 février au 4 mars, une course redoutable : l'Andaloucia Bike Race, au sud de l'Espagne. Une course internationale en duo sur 6 étapes pour un total de 336 km et 9400 m. de dénivelé, le long de Jaen et Cordoue. Cette course unique sur ce format en Espagne est aussi l'une des plus remarquables au monde.

À Saillans, le VTT est un loisir, un sport mais avant tout un art de vivre.